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O Papa Francisco recebeu em 

audiência no último dia 27 de maio uma 

delegação da Comunidade Canção Nova, 

por ocasião dos seus 45 anos de 

fundação e do novo presidente, Pe. 

Wagner Ferreira da Silva: 

“Nesta véspera de Pentecostes, 

foi uma experiência simples, mas, ao 

mesmo tempo, de grande graça de 

Deus. O Papa falou não simplesmente a 

mim, mas falou à Comunidade Canção 

Nova, palavras que nos motivam na 

fidelidade ao carisma Canção Nova, ao 

legado do nosso pai fundador, 

Monsenhor Jonas Abib. A todos vocês 

que fazem parte dessa grande família 

Canção Nova, o Santo Padre nos 

concedeu a benção.”   

(VaticanNews) 
 

Saudação do Papa  

aos participantes do  

XVI Congresso Mariológico 

 em Aparecida 
 

Em 1º de junho, em 

Aparecida, acontece o XVI 

Congresso Mariológico, promovido 

pela Academia Marial de Aparecida.  

O tema escolhido foi “A 

mariologia do Papa Francisco”. 

Segundo a organização do evento “o 

Papa Francisco tem sido o grande 

profeta para a nossa geração, com seu coração voltado para o povo, principalmente para aquele que sofre 

e é descartado socialmente.” 

A vocês que estão participando de um Congresso em Aparecida, envio minha saudação. 

Em Aparecida, aí está a Mãezinha. Olhem para Maria, olhem para a Mãe. Jesus precisou de uma 

mãe. E, por isso, pediram permissão a esta jovem, se ela se atrevia a ser mãe. Aí tudo começou. 

E isso é o que os teólogos... usarei uma palavra difícil, para que se divirtam. Os teólogos chamam 

a Synkatabasis, ou seja, que é a condescendência – Deus desce... Depois vou mostrar um quadrinho, que 

é muito bonito, onde está isso. Maria que se faz de escada para que Deus desça. 
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Dá a Ele a possibilidade de descer e se fazer homem como nós. Foi Ela 

quem – perdoem a expressão – foi Ela quem pavimentou a estrada para que se 

pudesse caminhar. Ela é a Mãe, foi ela quem possibilitou que Deus fosse Deus 

conosco. 

Envio-lhes a minha bênção. Não se esqueçam que Ela é Mãe. Seja o que 

for que aconteça na vida, olhe para a sua Mãe. Em nome do Pai e do Filho e do 

Espírito Santo. Amém. 

E agora faço a explicação do quadrinho (vide ao lado)  

Vejam bem este quadrinho. É Jesus que está vindo. É Deus, que tem a 

plenitude da lei em uma mão. Mas (também) é homem, e tem que segurar no 

manto da Virgem para não cair. E vai descendo, com as mãos da Virgem que 

servem como escada. Esta é Maria que nos traz Jesus. Ela tornou-se a 

possibilidade, a escada, para esta descida de Jesus, que é Deus, e O trouxe a 

nós. É Mãe. Que Deus os abençoe e rezem por mim. 
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